
実施日
2020年1月27日（月）

参加者：18名

ぼうしや調剤薬局 花北店
（兵庫県姫路市）

◆感想◆
・案外ハンドケアをしている人が少なかったです。
・男性の方にも興味をもって参加していただけました。
・ハンドケア後に手の水分量が上昇していて、とても嬉しそうでした。
・雨の日でしたが、ハンドケア講習会のために足を運んでくださる方も
　いらっしゃり嬉しかったです。
・皆さんが普段塗っているハンドクリームの量が少ないと思いました。
・思ったより反応がよかったです。

◆参加者の声◆
・丁寧にハンドケアをしたらポカポカして気持ちいい。肌の血色が良くなった。
・こんなに塗らないといけないんですね。
・こんなに水分量上がって、しっとりするんですね。
　真面目にハンドクリーム使って、ハンドケアしないといけないと思いました。
・嫁に教えます。
・足とかもマッサージしたら気持ちよさそうですね。


